



## Everton vs Crystal Palace: Drama Hampir Kalah The Toffees di Selamatkan Amadou Onana

### Description

Amadou Onana Bawa Everton Raih Hasil Imbang Lawan Crystal Palace

Pada pertandingan yang berlangsung antara Everton dan Crystal Palace di Goodison Park pada Selasa, 20 Februari 2024 dini hari WIB, gelandang Everton, Amadou Onana, berhasil mencegah kekalahan timnya dan mengamankan hasil imbang 1-1. Penyerang Palace, Jordan Ayew, membuka skor pertandingan tersebut pada menit ke-66.

Posisi Everton naik ke peringkat ke-17 dalam klasemen sementara Liga Inggris dengan 20 poin setelah hasil imbang tersebut, sementara Crystal Palace menduduki peringkat ke-15 dengan 25 poin. Dominic Calvert-Lewin hampir membawa Everton memimpin pertama kali jika sundulannya tidak melebar dari sasaran.

Saat pertandingan menuju akhir, Mateta hampir membawa Palace unggul tetapi sundulannya diselamatkan oleh Ashley Young sebelum bola melewati garis gawang. Namun, kebuntuan itu terpecah pada menit ke-66 ketika Mateta memberikan umpan kepada Ayew yang berhasil mencetak gol.

Meskipun tertinggal, Everton berhasil meraih satu poin di pertandingan kandang ini berkat gol sundulan keras Onana melalui sudut McNeil. Secara keseluruhan, pertandingan tersebut berlangsung cukup ketat dan disesaki peluang dari kedua tim.

Susunan Pemain Everton vs Crystal Palace menunjukkan kekuatan kedua tim dan strategi yang mereka terapkan dalam pertandingan tersebut. Pelatih Everton, Sean Dyche, dan Pelatih Crystal Palace, Roy Hodgson, tentu memiliki peran penting dalam membimbing tim mereka ke hasil yang diharapkan dalam pertandingan.

### Ringkasan

Gelandang Everton, Amadou Onana, mencetak gol memastikan hasil imbang 1-1 ketika bertandang ke markas Crystal Palace. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim tersebut? Apakah Anda yakin Everton dapat mengatasi permasalahan cedera pemain mereka? Siapakah pemain kunci dalam pertandingan ini menurut Anda? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark